

こんにちは、西箕輪保育園です。 日頃から地域の皆様には大変お世話になっております。 新年度がスタートし、早3ヵ月が過ぎ、新しく保育園に仲間入りしたお友達も徐々に保育園の生活にも慣れて元気いっぱい体を動かしいろんな遊びを楽しんでいます。

今年度も、保育園の様子を地域の皆さんに知っていただきたいと思い、「こんにちは!西箕輪保育園です」を発行いたします。どうぞ、よろしくお願いいたします。

保育目標

- ・自然の中でたくましく遊べる子ども
- 友だちとなかよくできるこども
- ・あいさつができ、人の話が聞けるこども

局県数

未満児	25名	2クラス
年少児	44名	3クラス
年中児	44名	2クラス
年長児	47名	2クラス
計	160名	_

楽しい事がいっぱいの保育園

自然の中で遊んでます

〇自然を感じて遊ぼう

五感を働かせながら、四季の移り変わりに 目を向けます。

〇自然物を使って遊ぼう

草花、木の実、木の葉、落ち葉等々あふれる自然物を使って楽しい遊びを考え出しています。

〇散歩に出かけよう

どこに行くにも坂道です。山の中を探検しながら歩きまわって、たくましい体づくりをしています。

食育活動をしています

〇畑作り

保育園の畑で野菜を栽培します

・じゃが芋、サツマイモ、大根 ピーマン、トマト、ポップコーン

ロクッキング

畑で採れた野菜等を利用して自分たちで お料理します。

草もち、カレー、さつま汁、おでん、 焼き芋、ピザ、餅つき

★園庭で火を焚いて、自分たちで作って食べると、最高においしい~

豊かな自然の中で思い切り遊べるよう、散歩にもたくさん出かけます。見かけたらお声をかけてくださいね。また、『こんなお散歩スポットがありますよ。』と教えていただけるとありがたいです。

地域の皆さんとの突流

豊かな自然の中で遊ぶとともに、多くの方とかかわりながら、豊かな心を育みたいと願ってい ます。先日は、『西箕輪保育園を育てる会』の皆さんにお手伝いいただき、よもぎだんごづくり を楽しみました。白玉粉に子どもたちが散歩に行って摘んできたよもぎを混ぜると、白い粉が緑 に染まっていきました。その様子を見ながら、『きれいだね。』『いい匂いがする』『おいしそう~』 とうれしそうな子どもたちでした。



「よもぎの いいにおい

おばちゃん やっぱじょうずだね





混ざったお餅は、教えてもらいながら子どもた ちが、おだんごにしました。大小さまざまな形に ♪なべ~なべ~そっこぬけ♪ なりましたが、子どもたちは大満足でした。

茹で上がるまでのふれあいタイムでは、わらべ歌遊びを楽しみました。



* R. M. R. L. R. W. R. M. R. M. R. M. R. M. R. M. R. M. R. M.

就園前の子育てを施護します!

保育園では、まだ保育園に入っていないお子さんの子育てを応援しています。園開放(にこに こ広場)や育児相談等お気軽にお出かけ下さいね。

※にこにこ広場(9:00~11:00)

まだ保育園へ入園していないお子さんが、自由に保育園で遊んで頂けるよう、保育園を開放 しています。お気軽に遊びに来てくださいね。

6月23日(火)7月14日(火)8月7日(金)10月8日(木)11月2日(月) ※育児相談

毎月 第1・第3火曜日に行っています。

TEL 78-3402